



高岡市立五位小学校 第5学年だより NO.3 令和6年5月

◆BFC 発足式◆

5月 I 5日(水)に、5・6年生で少年消防クラブ(BFC)発足式を行いました。消防署や消防団の方の前で防火の心を全員で誓い、入団記念バッジをいただきました。式の進行は、5年生で行い、代表児童たちが堂々と役割を務めました。これから外で遊ぶ機会が増えますが、家庭や地域の一員として、火遊びをしないなどのルールを守っていくこと、そして火災のない明るい生活を心がけていくことを誓いました。

消防署の方からは、1月1日に起きた能登半島地震での避難生活の話がありました。「何かあったとき 避難する体育館の床は冷たいから何があるといいかな」など具体的にお話をいただき、災害について考え るきっかけにもなりました。これからの防災学習につなげていきたいと思います。







★運動会に向けて練習を頑張っています★

5月に入りハードル走や5、6年の団体競技「棒取り」の練習を一生懸命に取り組んでいます。ハードル走では大股でスピードを落とさず、リズムに気を付けて走ることに注意して練習し、ハードルを跨ぐようにスムーズに跳べるようになってきました。自分の目標に向かって学んだことを生かそうと頑張っています。

5、6年の団体競技では全体の動きを確認し、たくさんの棒を取れるように作戦を立てています。色団ごとに話し合っていろいろな作戦を試しながら頑張っています。

5年生は高学年として、運動会を運営していくための係の仕事も行います。それぞれの役割を果たしながら頑張ってほしいと思います。







★家庭学習について★

家庭学習習慣のご協力ありがとうございました。5年生は、家庭学習の目標が**I日60分(IO分×学年+IO分)**となり、I週間で**420分**の学習を行うことになっています。宿題だけでなく自主学習に取り組んでいる姿も見られました。静かに集中できる環境づくりができるよう、引き続き見守ってあげてください。また、今回の取組を一時的なものにせず、継続することで習慣化して目標を達成できるよう取り組んでほしいと考えています。

| 学期の折り返しのこの時期に、改めて家庭での学習時間や学習環境について家族で見直すと同時に、学習の準備物や生活のリズムについてもご確認いただくようお願いします。

学習の準備と正しい生活習慣の定着にご協力を!!

- ①**筆箱の中身**(鉛筆 5 本、白消しゴム、ものさし、赤青の色鉛筆かペン、名前ペン) ※シャープペンシルは学校では使用しません。
- ②ハンカチ・ティッシュは毎日、身に付けます。(予備のマスクをランドセルに入れてください。)
- ③学校に必要ない物は、持ってこない。(2か月が経ちましたので、一度ランドセルの中を一緒に再確認してください。プリント等がたまっていませんか。)
- ④友達と遊ぶ場合は、「誰と、どこで、何時まで」を連絡してから出かけさせるようにしてください。 事件・事故にあわないため、また、他の家庭に迷惑をかけないために、17時には家に到着するよう に声かけをお願いします。